
Deceso de Viera Altamirano 
•> 

c.» 

Causa Pesar en San Ignacio t!l 
El pesar entre las aútoridades y considera que con el deceso de don !:"' 

la población de San Ignacio, por Napoleón se ha ido uno de los más O 
el lamentable deceso de nuestro fervientes defensores de las po- ¡¡;: 

PESAR POR MUERTE DE NUESTRO DIRECTOR. Autoridades de San Ignacio, Chalatenango, 
estuvieron ayer en EL DIARIO DE HOY para patentizar el pesar en esa población por el 
lamentable deceso de nuestro Director don Napoleón Viera Altamirano. De izquierda a derecha: 
Carlos Atilio Guillén, Alcalde; Luis Napoleón Contreras, Comandante Local; Pedro Rivera 
Vásquez, Primer Regidor; y Rigoberto Ventura Va/divieso, Secretario Municipal. Además 
estuvieron en Obras Públicas y FOCCO para pedir la construcción del camino entre esa po
blación y Rio Chiquito y mejoramiento de·l servicio de agua. (Foto de Peñate Zambrano). 

Director Cion riapoíeón ~º{t;¡;; ~!!!~!~f.:5 d~ !~ ?~na Norte y muy ~ 
Altamirano, fue expresado ayer especialmente del departamenio O 
durante visita que hicieron a EL en referencia, ya que en sus es- O 
DIARIO DE HOY, los señores critos siempre evidenció un cariño t!l 
Carlos Otilio Guillén, Alcalde muy especial. "Desde sus 
Municipal; Luis Napoleón Con- comentarios sopre la conservación ::C 
treras, comandante local, Pedro del peñón de Cayaguanca, hasta la -~ 
Rivera Vásquez, primer regidor y protección de las márgenes del rlo 
Rigoberto Ventura Valdivieso, "l..emll"", dijeron, "el señor Viera :;; 
secretario municipal. Altam1rano no quitó el dedo sobre ,. 

Las autoridades de esa población la necesidad de proteger los bos- a 
de.l departamento de Chalatenango -Favor pase a la Pág. 23. ':E 
dtJeron que en San Ignacio se ..,. 

Director de Policía Elogia ~ 
Cuerpo Protector de Menores i 

"Con la creación del Cuerpo de 
Protección de Menores, que ya 
cuenta con agentes propios, los 
problemas de la delincuencia 
juvenil se simplifican, sobre lodo 
en lo que se refiere a la detención 
preventiva de adolescentes'', dijo el 
Cnel. Antonio López, Director 
General de Policla. 

Refiriéndose al control legal de 
los menores, el Cnel. López dijo: 

en forma inconveniente a los S" 
Cuerpos de Seguridad. De todas ~ 
maneras -agregó- nosotros ... 
seguiremos prestando nuestra !S 
ayuda en lodo aquello que sig- "" 
niíique un esfuerzo común para 
proteger y rehabilitar moralmente 
a los futuros ciudadanos de la 
Patria". 

"La vigencia del Código de 
Menores y del Reglamento 
General del Consejo Salvadoreño 

Por otro lado se supo que fun
cionarios del Cuerpo de Prot.ección 
de Menores visitaron dependencias 
de la Policla Nacional con el objeto 
de lograr una más estrecha 
relación con el Juzgado Especial 

' 
·1·d d d ' IR~ de Menores, constituye un aport.e nut' ' 

a e valioso para la solución de algunos 
procedimientos que involucraban 
f:.:::::::::::::·:·:·:·::::::::::::::::::::::::::::::::.::::~::::::::::::..~~=:~p~:::::::::::::::;~~:.:~w.=:;:;-s~:;::::m~$ 

-Favor pase a la Pág. !J, 

lnvestig· an Diputados ~ lnve~tigarán Pér~idas de 1 
· 1,:: Marihuana en Tribunales ~,.j 

Debe seguirse una in".estig.ación incapaz de regular fas exist.encias periencia lo dice. :~ Debe averiguarse a la brevedad el por qué se roban los car- ~ 
valedera. para .ver. st s~ JUStift"!' el y precios de los produclos esen- Hace algunos años ocurrió lo ·;:: gamenlós de marihuana decomisada a traficantes y que son ;, 
IRA o St tal mstituc1ón no sirve ciales. mismo ante la carestía y escasez ~~ depositados en los juzgados, pues asf tos criminales burlan a la ~, 
para na.da, ya que hasta la fecha no LA MOTIVACION de azúcar, se nombró una comisión ;;;: justicia. , i 
ha servido para lo 9ue dice~ que se y las gent.es del IRA tuvieron "sali- i¡¡ Tal investigación debe ser hecha por la Corle Suprema de Jus- ;\l 
creó, ~~gl'.m ex.presión del diputado Arriaza Cáceres leyó en sesión das" y todo tipo de explicaciones, y ::~ licia, según dijo el diputado Ricardo Alfonso Domlnguez Posada, ·:~ 
Maur1cw Gut1érre~ Castro dicha · plenaria un editorial de Diario la cosa siguió ¡0 mismo. :;~ para lo que el Poder Legislativo, debe recomendarle la in- ;¡~ 
en . sesión plenaria del Poder Latino comentando la tradicional Desde luego, Maleu dijcr.estar de ;¡~ vesligación. Lo ~nterior fue expresado ~or Domlnguez Pasada en ~ 

Legislaltvo. inutilidad del IRA y los fa- ;..¡·,·,·¡·· •• '.r .. :~ ... :' laLasesmióocn p1.ólnendaenDaodmelnlaf.:AeszamPosblaeadaLfeuge1s8lapl01lvaad, aªypeorr. el reslo de :;¡¡·~·:,'.',;~:: 
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e¡xictiesvtao. -Favor pase a Ja Pág. 27. . 
d diputados y Ja recomen ación será dirigida a máximo tribunal de 

diputado Miguel Angel Arriaza Sin embargo, Pablo Maleo No se Atrasan justicia. 
Cáceres quien solicitó se nombrase Llort dijo que esas comisiones 
una comisión diputadil para ver investigadoras no dan resultado Resoluciones de lfü UN t:JEMPLO NADA MAS f, 
qué pasa en el IRA, que se muestra positivo alguno. tal como la ex- o>: -x 

i Consejo de la U ~i Como uno de tantos ejemplos de esos robos, dijo el representant.e, §$ 49 Millones para Re1orzar No existe atraso en las ::> se liene el robo de cinco quintales de marihuana depooitadoo en el í§ 
resoluciones como ocurría en la i~ Juzgado de Metapán, yerba que fue decomisada a los criminales 

1 P t d I N • " :~: dedicados al tráfico de la droga. · e resupues 0 e a ac1on ~':,'°~~;i~~i;Jeti~~l .c;o~:=b~JoUJ::¡ :~ Inclusive,agregó,puedeserquehayacomplicidadenlosmismos 
. Una asignación presupuestaria Poder Legislativo; q; 32.080 para la Consejo de Administración Pro- ¡¡; -Favor pase a la Pág. 53. 

adicional por cuarenta Y ocho Corte de Cuentas de la República; -Favor pase a la Pág. 25. ¡t:::::::::::::::::::::::::::=:.:::::::::::::::;::::;:::::::::::=::::::::::~::::::::::::::::=.:::::;:::::~::;.::m::=:w..~ 
millones 597 mil 920 colones 76.530 colones para el Consejo 
mocionó ante la Asamblea Legisla- Central de Elecciones; Un millón 
liva el Ejecutivo por medio del de colones para la Presidencia de 
Ministro de Hacienda. la república; un millón de colones 

La moción fue conocida ayer en para el Ministerio de Planificación 
sesión plenaria y será estudiada y se empleará en el es
por la Comisión diputadil de tablecimiento de la primera zona 
Hacienda. El dinero será destinado franca industrial y comercial de 
a cubrir los requerimientos exportación once millones 440 mil 
presentados por las diferentes uni- colones para el ramo de Hacienda; 

y,. dades primarias e instituciones un millón 461 mil 55g colones para 
oficiales autónomas, en caso de el Ramo del Interior; 750 mil para 
aprobarse. el ramo de Defensa ; quinientos mil 

LA DlSTRIBUCION 
DE LA ASIGNACION 

De aquella cantidad se des
tinarán 54 mil 500 colones para el 

colones para el ramo de Justicia; 
un millón para la construcción y 
equipamiento del Instituto 
Nacional general Francisco 

-Fa\•or pase a la Pág. 21. 

Sin Límite de Aspirantes 
la Escuela de Enfermería 

Las escuelas de enfermería de 
San Salvador y Santa Ana abrirán 
sus matriculas el próximo lunes, 
sin Limite en el número de as
pirantes a dicha profesión. 

La enfermería se ha superado en 
el campo cienUfico y técnico, 
logrando especialidades en me
dicina y cirugia, m~l~rno 1!'1fantil , 
psiquia Lrla y admm1strac1ón de 
enfermería. El periodo de estudios 
es de tres años en el que aplican 
conocimientos naturales Y pro.. 
fesionales en la asistencia de salud 
al individuo, la familia Y la 

comunidad. 
La inscripción se iniciará a las 

siete de la mañana en los dos 
centros educativos. Los requisitos 
que exige Salud Pública es tener el 
Ululo de Bachiller, mayor de 27 
años, un metro ciencuenta cen-
limetros de estatura, soltera o ...... . 
casada. 

Docentes de ambas escuelas ABREN INSCRil'<.:ION PARA ENFERMERAS. La Escuela Nacional de Enfermeria, ENE, 
manifestaron que es la primera abre la inscripción para aspirantes a enfermera este lunes de las ocho de la mañana en adelante 
vez en el país que oe da opúr- y la cierra el 23 de septiembre. Estudiantes. del primer año de la Escuela hacen un. llamado a ~e
lunidad de estudiar enfermeria sin ñoras y señoritas interesadas en esa profesión para que se pre~enten a !linar soltc1tud de las ste-
llmite. te de la mañana a las cuatro de la tarde. (Foto de Rodrlguez Mina). 


